

令和 7 (2025) 年 3 月 日

各 位

取手駅前開発を考える会

「取手駅西口開発を考える3.22市民集会」のご案内

前略、突然で失礼します。

私たち「取手駅前開発を考える会」は、取手市が、昨年3月15日「広報とりで」で突然「取手駅西口 A 街区再開発事業と図書館を核とする複合公共施設整備」方針を発表したことに驚いて集まった市民有志で発足しました。以来、再開発問題を学習し、この再開発事業が、①市の持ち出し(補助金・工事費等)が大きいこと、②図書館移設計画が思い付きで市民の願いに寄り添ったものではないこと、③「リボンとりで」空き家状態問題・市長交代に伴う「芸術の杜創造プロジェクト」から急転回の「ウェルネスプラザ」建設・着手から30年以上も続いた土地区画整備事業など、一連の駅前開発事業の教訓や課題の整理や総括もないままであること等の理由から、計画の再検討を市に要請したり、市議会に請願などを行ってきました。

このほど、市はこの事業の一旦「停止」を発表しましたが、事業そのものは取り下げられてはおりません。

私たちは、取手市の玄関であり、取手市のいわば顔でもある取手駅前の開発・整備が不要とは思ってはおりません。事業を進めるにあたっては、もっと市民の声を聴き、議論を尽くすとともに、市の財政負担をできるだけ少なくする、そして、市民から歓迎され、市民が誇れるものにしてほしいと私たちは願っているのです。そこで、今回別紙のとおり「市民集会」を開き、多くの市民の方々と議論したいと思っております。貴殿にもぜひご参加いただき、ご意見をお聞かせいただきたく、ご案内申し上げます次第です。

(連絡先:「取手駅前開発を考える会」代表 比嘉恒雄 ☎090-6542-4525)